
PARTICIPACIÓN DEL COLEGIO SAN AGUSTÍN EN EL MODELO DE NACIONES 
UNIDAS DE LA UNIVERSIDAD REY JUAN CARLOS 

 
Os comentaros de manera más detallada cómo ha ido la participación del Colegio 
San Agustín en el Modelo de Naciones Unidas de la Universidad Rey Juan Carlos: 
Este año teníamos más grupos y por lo tanto más alumnos, por lo que decidimos 
cerrarlo a los alumnos de cuarto de la ESO y 1°de bachillerato, incluyendo una visita 
de los alumnos de tercero para que al menos pudieran hacerse una idea del 
modelo. 
 
Nuestros alumnos han participado en 10 de los 12 comités incluyendo uno de ellos 
en inglés. 
 
También ha aumentado el número de participantes en general y cada comité estaba 
compuesto por entre 45 y 55 delegaciones (participantes, en terminología de 
Naciones Unidas). 
 
En cada uno de los comités se repartían 3 diplomas (mejor delegado, mejor 
delegación y mención honorífica), y dado el volumen de algunos comités, también 2 
o 3 menciones verbales. 
 
Paso a detallaros los resultados por comité: 
* OMS:  
- Mejor delegada: Iciar Vial Elorza (4° ESO). 
- Mejor delegación: Pablo Grangel Rivera de Alvarado (4° ESO). 
  
* ECOFIN: 
- Mejor delegado: Daniel Herranz Marino (1°BACH). 
  
* DISEC (comité en inglés): 
- Mención honorífica: Jaime Borrego Serrano (1° BACH). 
(Mención verbal para Álvaro Pellitero Alonso (1º BACH). 
  
* CONSEJO DE SEGURIDAD (comité de expertos, con más nivel): 
- Mejor delegado: Guillermo Amieva González (1° BACH). 
- Mención honorífica: Fernando Coloma Regadera (1° BACH). 
(Mención verbal para Ignacio Ortiz de la Torre (1º BACH). 
  
* PNUMA:  
- Mejor delegada: María Marín González (1º BACH). 
(Mención verbal para Jaime Nieto (4º ESO). 
  
* SPECPOL: 
- Mención honorífica: Elena López López (1º BACH). 
(Mención verbal para Iván de Miguel Serna (1º BACH). 
  
* OIT: 
- Mejor delegada: María García Menéndez (1º BACH). 
- Mención honorífica: Paloma Baillo García (1º BACH). 



(Menciones verbales para Marta Polaino Pérez, Candela Redondo Mota y Estela 
Landáburu Cuevas ( todas de 1º BACH). 
  
La verdad es que desde Eloquenza nos llena de orgullo a todos los formadores, y no 
sólo por los premios sino por el trabajo que han realizado la mayoría de los alumnos 
del colegio (no sólo los ganadores). Trabajo previo para informarse, para realizar 
sus documentos de posición, de aprendizaje del protocolo de Naciones Unidas y del 
uso de la oratoria y las herramientas adquiridas en el taller. 
 
Y como os comento siempre, estos resultados son excepcionales. No creo que se 
repitan muchos años porque es un nivel que no se ha dado en ninguna edición o 
Colegio participante (nos estamos malacostumbrando, la verdad...). 
 
Lo que pretendemos no es conseguir más premios, sino que los alumnos sigan 
disfrutando de la experiencia, aprendiendo, algunos incluso planteándose su futura 
vocación y adquiriendo habilidades de negociación, retórica y oratoria que les van a 
servir en su futuro. 
 
Y en un mes empezamos los torneos de debate académico. 
 


